



**Apelando a la paz como derecho constitucional exigimos
reapertura de la mesa de negociaciones entre Gobierno y ELN.**

2 de noviembre de 2018: Quienes abajo firmamos hemos trabajado incansablemente por la paz de Colombia en la última década y continuaremos hasta ver un país reconciliado, libre de violencias y con justicia social, es por esto que seguimos insistiendo en la necesidad de los diálogos de paz entre el Gobierno Nacional y el ELN, sin diálogo la guerra continuará llevándose vidas y no permitirá que avancemos como sociedad.

Por lo anterior solicitamos al Presidente Iván Duque escuche el clamor de la sociedad civil que ha sufrido la guerra y avance con las conversaciones de paz, es su deber buscar la paz por la vía más civilizada, ya que las armas solo traerán más odio y dolor.

De igual manera exigimos al ELN sacar a la población civil de este enfrentamiento y enfáticamente solicitamos se abandone el secuestro ya que es una violación al Derecho Internacional Humanitario y como lo hemos hecho saber no estamos de acuerdo con ningún tipo de violencia, así sea en marco del conflicto armado.

Por último, hacemos un llamado a la comunidad internacional para que acompañe este mandato de la sociedad civil y monitoree las violaciones de Derechos Humanos en las zonas que aún padecen el conflicto armado, la paz completa es asunto del mundo.

**Seguiremos rodeando este proceso, cuenten con nosotros y nosotras
siempre para la paz, nunca para la guerra.**

#MesaGobiernoELNYa

Firman

Organizaciones

Asociación SembrandoPaz
Campaña Colombiana contra Minas
Casa de la Mujer
Colectivo de Pensamiento y Acción Mujeres Paz y Seguridad
Comisiones Ciudadanas de Reconciliación y Paz – Arauca
Comisiones Juveniles de Reconciliación y Paz – Arauca
Corporación Ágora
Corporación Aguachica Modelo de Paz
Corporación CIASE
Corporación CONPÁZES
Corporación CSOMIANCOL
Corporación Reiniciar
Crudo Transparente
Grupo de investigación GIDPAD Universidad de San Buenaventura Medellín
Grupo de investigación y editorial Kavilando
Junta de acción comunal – Vereda Matarrón – Puerto Gaitán
Puentes Para La Paz
Red Interuniversitaria por la Paz REDIPAZ
Rodeemos el Diálogo
Ruta pacífica de mujeres
Veeduría campamento por la paz
Viva la Ciudadanía

Personas

Álvaro Jiménez
Ángela María Robledo – Representante a la cámara – Colombia Humana
William Cristancho Duarte – Defensor DDHH